



Bien arrivés sur l'île d'Oléron

publié le 27/09/2023

Nos 69 élèves de 6ème sont bien arrivés sur l'île d'Oléron en fin de matinée, le voyage s'est très bien passé et les familles ont pu avoir des nouvelles via le site mis en place spécialement pour eux. Après un pique nique sur la plage, nous avons pris de la hauteur en montant les 224 marches du phare de Chassiron. Puis direction le centre d'hébergement où les élèves ont pu s'installer, s'amuser et déguster un bon repas. A demain !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.